Tarifas y matrícula

Matrícula tarifas son aprobado por el mi Escuelita Junta de Directores cada año. Para conocer los cargos de matrícula mensual y el monto de la tarifa anual de material, consulte el sitio web de la escuela para conocer la información actual.tasas del año nt.

Matrícula es pagado mensual y pendiente en el primero de cada mes. Cualquier pagos recibió después el 5th de el mes son sujeto a a tarde cuota de pago de \$25 que se agregará al pago del mes siguiente. Si el 5th es en un sábado, domingo, día festivo o mal tiempo día, el último El día permitido para realizar el pago oportuno de la matrícula será el día siguiente. that Mi Escuelita is in sesión. Mensual la matrícula es el mismo a lo largo de el año, incluyendo meses con vacaciones o escuela cierres pendiente a malo clima.

Material anual Tarifa: Para estudiantes nuevos, la tarifa del material inicial es de \$300. Después el primero de su hijo año, \$200 material anual La tarifa se cobrará cada septiembre junto con la matrícula de septiembre.

Los cheques deben hacerse a nombre de Mi Escuelita y estar claramente marcados con el nombre del estudiante. Se cobrará una tarifa de \$35 por cheques devueltos.

Para ingreso impuesto preparación, tú poder pedido el A (Empleador Número de Identificación) del preescolar por parte del director.

Su del niño primero meses matrícula es pendiente en lleno en el primero día de attendance at Mi Escuelita. Esta cantidad será depositada y acreditada. inmediatamente. A evitar tarde pagos y a más fácilmente

hacer matrícula pagos, por favor contacto su banco a arreglar automático banco borrador pagos de matrícula. Debe notificar a su banco si/cuando su del niño matrícula cambios y a detener el pagos cuando su niño deja de asistir a la escuela.

Familias son responsable para el lleno matrícula pago cada mes independientemente de las ausencias por vacaciones familiares, enfermedad u otras razones – mensual matrícula voluntad no ser prorrateado. Padres OMS tener no pagado su del niño matrícula por el 5to día de el mes en cual él es pendiente voluntad ser notificado. si el pago de el la matrícula no se paga por un mes, el familia debe contacto el Ejecutivo Director para posible asistencia o a hacer otro mutuamente agradable preparativos con el Escuela. Después dos meses, si matrícula y tarde honorarios tener no estado pagado, o si otro los arreglos tienen no ha sido hecho con la escuela, los padres seran pidió retirar a su hijo de la escuela.

Mi Escuelita está comprometida trabajar con los padres para encontrar un acuerdo que les permita mantener su del niño cuenta en bien de pie. Él es el padres' responsabilidad, sin embargo, a tomar proactivo entra contactando la escuela y trabajar con la escuela para mantener la matrícula del niño y los cargos por pagos atrasados pagados en su totalidad De acuerdo con este fijado política.

Con respecto al retiro de Mi Escuelita, si el último día de un niño en Mi Escuelita tendrá lugar en o antes del último día laborable del mes, se enviará una notificación de retiro por escrito. requerido antes del último día laborable del mes anterior. No proporcionar aviso escrito por esta fecha resultará en un cargo para matrícula para el lleno mes subsecuente a retiro. Para ejemplo, si el intención es a retirar a un niño a mediados de

junio, el aviso debe recibirse a más tardar que el último día laborable en Puede y a lleno meses matrícula es pendiente para el mes de junio.